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Zusammenfassung

			
Nicht nur Fachärzte, sondern auch Allgemeinmediziner haben im Praxisalltag oft mit Patienten mit Erkrankungen des Urogenitaltrakts zu tun. Die Neuraltherapie kann hier eine einfache und effektive Hilfe sein. Im Beitrag werden zunächst die möglichen Probleme der urologischen Organe erläutert, die neuraltherapeutisch zu behandeln sind. Anhand von Praxisbeispielen und Abbildungen werden anschließend die verschiedenen Injektionstechniken und Therapien vorgestellt.
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Abstract

			
Not only specialists, but also general practitioners often have to deal with patients suffering from diseases of the urogenital tract in their everyday practice. In these cases, neural therapy can be a simple and effective help. First of all, possible problems of the urologic organs, which have to be treated with neural therapy, are explained in the article. Then, the different injection techniques and therapies are presented with the help of examples from practice and illustrations.
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